

## Presse Nationale

### > Politique



#### Ouattara à Dakar pour l'investiture de Sall

Le Président de la République, Alassane Ouattara a quitté, lundi 1er avril 2019 dans l'après-midi, Abidjan pour Dakar afin de prendre part à la cérémonie d'investiture de son homologue sénégalais Macky Sall, ce mardi 2 avril. Dans la matinée du 1er avril, M. Ouattara a participé à l'ouverture solennelle de la session ordinaire 2019 de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire. Le Président sénégalais Macky Sall a été réélu à l'issue de l'élection présidentielle du 24 février dernier. Il a remporté le scrutin avec 58,26% des suffrages.



#### Ouverture de la session ordinaire 2019 de l'Assemblée nationale : Amadou Soumahoro plaide pour un nouveau statut des députés

Il s'est tenu lundi à l'Assemblée nationale, l'ouverture solennelle de la session ordinaire de l'année 2019 en présence du Président de la République, Alassane Ouattara. Pour cette session solennelle, 237 députés sur 255 étaient présents. Le nouveau président de cette institution, Amadou Soumahoro, a profité de l'occasion pour plaider pour un nouveau statut des députés.



#### Ouattara annonce des élections apaisées en 2020

L'élection présidentielle de 2020 se déroulera sans heurts. Le Président de la République, Alassane Ouattara l'a redit, hier. « Au moment où la Côte d'Ivoire s'apprête à aborder un nouveau cycle par l'élection présidentielle de 2020, je souhaite vivement l'union de tous pour faire face, dans la confiance et la sérénité, à cette importante échéance. Je suis convaincu que tout se passera dans une bonne ambiance, comme cela a été le cas en 2015 », a dit le Chef de l'Etat. Et de poursuivre : « Arrêtons de nous faire peur les uns les autres ».



#### Situation politique/présidentielle 2020 : Ouattara annonce un projet de loi sur la réforme de la CEI

A l'ouverture de la session ordinaire de l'Assemblée nationale, le 1er avril 2019 à Abidjan, le Président Alassane Ouattara a annoncé qu'il déposera, bientôt, sur la table des députés, un projet de loi en vue de la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI).



#### Assemblée nationale/Sénat, CEI, sécurité... : Alassane Ouattara rassure les Ivoiriens

Prenant part, le 1er avril 2019 à Abidjan, à l'ouverture de la session ordinaire de l'Assemblée nationale, le Président Alassane Ouattara a soutenu que la réconciliation et la cohésion sociale ont toujours figuré au rang de ses priorités. Il en a appelé à la responsabilité de tous les acteurs politiques, afin de préserver la paix et la cohésion. « Nous devons tous tenir un discours apaisé car nos compatriotes, dans leur grande majorité, aspirent à vivre et à travailler ensemble, dans la paix et la sécurité, pour bâtir notre Nation », a-t-il insisté.

### > Economie



#### Coopération Côte d'Ivoire/Belgique : 70 opérateurs économiques belges en quête d'opportunités d'affaires

Une mission économique et commerciale belge séjourne à Abidjan depuis le 31 mars 2019. Cette mission comporte 70 opérateurs économiques belges exerçant dans divers secteurs d'activités allant de l'agro-alimentaire à la construction, en passant par la santé, le tourisme, la logistique, le transport et les services bancaires et financiers. Ces hommes d'affaires sont sur les bords de lagune Ebrié pour explorer les opportunités qu'offrent le marché ivoirien qui s'ouvre de plus en plus au monde et tisser des relations d'affaires avec leurs homologues ivoiriens.

#### Trafic de cajou : Le port autonome de San Pedro veut atteindre 30 000 tonnes



Un trafic de Cajou de 30 000 tonnes contre 25 000 tonnes à fin 2018. C'est le volume que le Port autonome de San Pedro veut atteindre en 2019. Pour ce faire, une table ronde sur le thème « Diagnostic des entraves et des opportunités pour le développement du trafic au port de San Pedro » s'est tenue, le 28 mars, en vue d'évaluer l'environnement commercial d'exportation du cajou et trouver des solutions pour le développement du trafic cajou.

## > Société



### Ibrahim Governance Week-end 2019 : La Jeunesse africaine au cœur des préoccupations

Abidjan, la capitale économique ivoirienne, accueille du 4 au 7 avril 2019 le rendez-vous annuel de l'Ibrahim governance week-end (week-end sur la gouvernance d'Ibrahim (IGW)), une initiative de la fondation Mo Ibrahim, du nom du milliardaire anglo-soudanais, qui a fait fortune dans les télécommunications. Le thème central est : "La Jeunesse africaine : migration faute d'emplois ?".



### Coopération : Kablan Duncan et Christian Estrosi revisitent le jumelage Abidjan-Nice

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, a reçu hier en audience le maire de la ville de Nice, Christian Estrosi, en présence de l'Ambassadeur de France, Gilles Huberson, et du ministre -Gouverneur Robert Beugré Mambé. A sa sortie d'audience, Christian Estrosi a souhaité que les grands axes du jumelage Abidjan-Nice qui se porte très bien, partent de l'avant. Notamment dans les domaines de la santé, de l'environnement, de l'éducation, marquée par des partenariats entre des écoles de Nice et d'Abidjan, et de la cohésion sociale.



### Education nationale/ Kandia Camara : "L'école est le meilleur investissement"

La ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara était, dimanche à Issia, pour l'installation du maire élu et l'inauguration d'une école primaire. A cette occasion, Kandia Camara a exhorté les collectivités décentralisées ainsi que tous ceux qui le peuvent à aider l'État à accroître le nombre d'établissements. Car, ajoute-t-elle, « le meilleur investissement, c'est dans l'école. La jeunesse est l'avenir du pays et l'école assure cet avenir-là ».



### Bin-Houyé : Des affrontements inter-communautaires font 1 mort et des dégâts matériels

Des affrontements entre les communautés yacouba et malinké ont éclaté, dans la soirée du dimanche 31 mars 2019 à Bin-Houyé, une localité de la région du Tonkpi, faisant officiellement 1 mort, des blessés et plusieurs dégâts matériels. Ces affrontements, selon des sources concordantes font suite à la mort accidentelle d'un jeune Yacouba, conducteur d'engin à deux roues, natif du village de Nopleu. Il aurait péri dans une collision entre son engin et un camion Kia conduit par un jeune allogène malinké.

## A l'International

### > Politique



### Côte d'Ivoire : face aux députés, le Président Ouattara défend sa politique

Le Président ivoirien, Alassane Ouattara, a prononcé lundi 1er avril un discours à la Nation devant les députés à l'Assemblée nationale, à l'occasion de l'ouverture de la session parlementaire 2019. L'occasion de défendre le bilan de son gouvernement, d'annoncer la nomination imminente des 33 sénateurs qui restent à nommer pour que le Sénat puisse démarrer, et surtout d'expliquer ce que lui et son gouvernement attendent des parlementaires.

## Vu sur le Net

### > Economie



### Port autonome de San Pedro (Pasp) : le trafic global fixé à 4,5 millions de tonnes, voilà ce qui est prévu en 2019

Le trafic du port autonome de San Pedro (Pasp) est en nette progression. Selon les chiffres publiés le 28 mars 2019 au cours d'une table ronde à Abidjan, le trafic global à fin 2018, se stabilise à 4,5 millions de tonnes. Les résultats opérationnels de l'activité portuaire à San Pedro sont en hausse constante. Pour les responsables, cette hausse contribue aux recettes douanières et fiscales de l'État de plus de 500 milliards de FCFA contre 300 milliards de FCFA en 2010, quand sur la même période, le taux de conteneurisation a connu un accroissement se situant à 86 %.

## > Société



## Saison des pluies: Le Ministère de l'Assainissement et l'ONAD invitent les populations à adopter les "bons gestes"

Le ministère de l'Assainissement et de la Salubrité en collaboration avec l'Office national de l'assainissement et du drainage (Onad) se soucient de la conduite des populations en saison de pluies. Dans un communiqué relatif à la saison des pluies, l'Onad note des actes d'incivisme. Pour ce faire, le ministère et l'Onad invitent les populations à adopter les bons gestes. Et cela pour éviter que l'évacuation des eaux fluviales cause de graves dégâts.



## Véhicules administratifs : Après le 28 juin les voitures ne disposant pas de vignettes seront saisies par les forces de l'ordre (Commission de gestion des véhicules administratifs)

La présidente de la Commission de gestion des véhicules administratifs, dans un communiqué transmis à la presse, « invite les utilisateurs desdits véhicules à se procurer de la vignette administrative, du lundi 1er au vendredi 28 juin 2019 ». Sont concernés par cette mesure, les véhicules administratifs immatriculés dans la série D ou dans la série civile. Passé ce délai, tous les véhicules administratifs ne disposant pas de vignette administrative seront saisis par les forces de l'ordre, conclut le communiqué.



## Lutte contre la cybercriminalité, la PLCC révèle 2 860 plaintes 5,5 milliards FCFA de préjudices

La Plateforme de lutte contre la cybercriminalité (PLCC) a fait savoir, lundi à Abidjan, au cours d'une cérémonie organisée par l'Artci, qu'elle a enregistré 2 860 plaintes pour des préjudices financiers évalués à 5,595 milliards de FCFA. A en croire les statistiques, 98 % des victimes des 2 860 plaintes résident en Côte d'Ivoire. 89 individus ont été interpellés dont 73 ont été déférés, tandis que 339 comptes supprimés ont été récupérés.

### > Culture



## Tourisme intérieur : Siandou Fofana en immersion dans le Gbêkê !

C'est dans le souci de participer à la renaissance culturelle, touristique, créative, économique et sociale de la ville de Bouaké, la capitale du Gbêkê, qu'a été organisé, du 29 au 31 mars, au Palais du Carnaval de la ville, le Festival "Bouaké Oufè" (Le renouveau de Bouaké en langue baoulé). Une première édition qui a été rehaussée par les présences effectives des ministres Amadou Koné, des Transports, fils de Bouaké et président dudit festival, et Siandou Fofana, du Tourisme et des Loisirs, co-parrain. (Source : Ministère)

### > Sport



## Basketball/FIBA-Afrique: Le siège régional à Abidjan inauguré samedi

La Fédération internationale de basketball (FIBA) Afrique a désormais un siège à Abidjan-Treichville, face à la piscine d'Etat. L'inauguration de l'édifice a eu lieu le samedi 30 mars 2019, en présence du ministre de la Ville, François Amichia, qui représentait le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, et le président de la FIBA, Horacio Moratore ainsi que le ministre ivoirien des Sports, Paulin Danho. Les travaux de construction dont le coup d'envoi a été donné le 7 février 2017 sont estimés à 1,77 milliard de FCFA avec une contribution de 150 millions de FCFA pour l'Etat ivoirien.

## Agence de Presse

### > Politique



## Amadou Soumahoro veut une Assemblée nationale, en synergie avec le gouvernement et les institutions

Le président de la chambre basse de l'Assemblée nationale ivoirienne, Amadou Soumahoro a indiqué sa volonté d'inscrire son action de concert avec les parlementaires, dans une synergie d'actions avec le gouvernement et l'ensemble des institutions de la République. Il s'est engagé à maintenir une collaboration plus cordiale avec ces institutions pour la prise en compte des préoccupations des populations, lors de la cérémonie solennelle d'ouverture de la session ordinaire 2019 de l'Assemblée nationale, lundi.



## Une centaine de projets et propositions de loi à examiner en 2019 (Pdt Assemblée nationale)

Le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro, a annoncé, lundi, à Abidjan, à l'ouverture solennelle de la première session ordinaire de l'hémicycle, l'examen d'une centaine de projets de lois et de propositions de lois au cours de la session parlementaire 2019. En plus de ces projets de lois, plusieurs sessions de questions orales et de débats sont également prévus au cours de cette session

ordinaire, précisez-t-il.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement  
de Côte d'Ivoire en un clic

[www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.  
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : [info@cicg.gouv.ci](mailto:info@cicg.gouv.ci) - Site Web : [www.gouv.ci](http://www.gouv.ci)

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.